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平成２８年度 第１回 国立市文化財保護審議会 議事録要旨 

 
１．日 時  平成２８年５月２３日(月) 
       午後３時００分から５時２０分  
 
２．場 所  国立市役所 ３階 教育委員会室 
 
３．出席者  白井委員、和田委員、馬場委員、佐伯(安)委員、 
       佐伯(元)委員、玉蟲委員、長田委員 
       [事務局]  是松教育長、津田課長、井田係長、 

玉城嘱託員、井坂嘱託員、山口嘱託員 
       [建築営繕課] 近藤主査  
 
４．内 容   

【委嘱状交付】 

 是松教育長より、各委員に委嘱状が手渡された。 
 
【教育長挨拶】 

 是松教育長より挨拶があった。 
 
【文化財保護審議会について】 

国立市文化財保護条例、国立市付属機関等設置及び運営に関する要綱につい

て事務局より説明が行われた。 
要綱が制定されたことから、審議会及び議事録の公開・非公開について協議

されたが、結論に達しなかったため、次回に持ち越しとなった。 
 
【委員・事務局自己紹介】 

任期更新後、初めての文化財保護審議会であるため、委員と事務局の自己紹

介が行われた。 
 
【会長・副会長の選任】 

 会長は白井委員、副会長は佐伯元委員に決定した。 
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議 題 

（１）前回議事録について 

 前回議事録の説明をし、若干の訂正ののち、確認された。 
 
（２）平成２８年度 市指定・登録文化財候補について 

事務局より資料を基に全般説明を行ったのち、事務局より候補案として「本

田家住宅主屋所蔵篆刻印(一括)」、「本田家所蔵陣羽織」、「本田家所蔵十三代将軍
徳川家定拝領足袋」について説明が行われた。説明ののち、各候補案について、

質疑や意見が出された。市指定・登録文化財候補については、次回の審議会で

引き続き議論していくこととなった。 
 
報告事項  

（１）平成２７年度文化財事業報告 

事務局より資料に沿って説明が行われた。 

 

（２）平成２８年度文化財事業計画 

事務局より資料に沿って説明が行われた。 

 
（３）旧国立駅舎再築事業について 

○旧国立駅舎の庇について 

事務局より、前回の審議会で、旧国立駅舎の庇の高さが２．３ｍになる部分

が、国立駅舎の南北通路の一部にかかることからＪＲと交渉することとなって

いた件について、写真から再確認したところ、高さ２．５ｍを確保できること

となったため、駅舎自体を動かさなければならなかったり、庇を削ることにな

ったりする可能性がなくなったことの報告があった。  
 
○基本協定等の締結について 

建築営繕課より、平成２８年２月２６日、設計施工を一括で今後、竹中工務

店で履行するという基本協定を交わしたことについて、報告があった。また、

今後のスケジュールについて報告があった。 
また、事務局より、アドバイザリー契約が締結されたことについて、報告が

あった。 
 

（４）埋蔵文化財包蔵地の変更について 

事務局より、資料に基づき、埋蔵文化財包蔵地の変更について報告があった。 
 


